

NOTRE RELATION AVEC DIEU



En tant qu'êtres humains ordinaires, nous avons librement accès à Dieu à tout moment, par la prière. Nous pouvons nous approcher de Lui sans hésiter, sans crainte, et en toute liberté. N'est-ce pas formidable!? Notre foi personnelle en Dieu nous donne accès à l'aide illimitée de Dieu.

*

En Psaume 33:15, nous lisons: « C'est Lui qui a formé le cœur de chacun. » Comme c'est Dieu qui a façonné notre cœur individuellement, nos prières doivent s'écouler naturellement de notre cœur et être en accord avec la manière dont Il nous a créés. N'essayez pas de suivre des règles faites par des hommes pour prier ou copier le style de prière de quelqu'un d'autre. Ne vous croyez pas obligé de mettre en œuvre chaque principe de prière que vous avez appris chaque fois que vous priez. Mais allez de l'avant par la foi et suivez l'Esprit de Dieu, parce que c'est ce qui Lui fait plaisir. Nous ne sommes absolument pas obligés de prier d'une certaine façon ou pendant un certain laps de temps, ou encore à un moment précis de la journée ou de la nuit, parce que d'autres personnes le font. Au contraire, nous devons être libres d'exprimer notre originalité en priant de la façon dont Dieu souhaite que chacun prie, en toute sincérité.

*

Si on me demandait d'identifier le facteur le plus important d'une prière efficace, je dirais que c'est de s'adresser à Dieu comme à notre Père céleste, un Père aimant et bienveillant. Lorsque nous nous approchons de Dieu avec la foi qu'à Ses yeux, nous sommes Ses enfants bien-aimés, de merveilleuses choses s'ouvrent à nous. Nous nous sentirons libres et audacieux, deux choses qui sont indispensables pour que nos prières soient efficaces. Si nous ne connaissons pas Dieu comme notre Père aimant, et si nous ne sommes pas certains qu'Il nous considère comme Ses enfants chéris, nous serons hésitants à Lui faire part de nos besoins ou à Lui demander quoi que ce soit. Si nous avons une relation figée et distante avec Dieu, nos prières risquent d'être formelles et rigides. Mais si nous nous adressons à Lui comme à un Père qui nous aime tendrement, sans toutefois perdre notre admiration et notre respect pour Lui, alors nos prières seront vibrantes de vie et intimes.

*

Soyez toujours remplis de respect lorsque vous vous approchez de Dieu, mais n'ayez pas peur. La Bible nous demande d'avoir une crainte et un respect révérencieux, mais elle ne nous a jamais dit de reculer de peur.

*

La meilleure façon de garantir que des liens profonds nous uniront toujours à Dieu, c'est d'être constamment disposé à Lui obéir.

Naturellement, l'amitié implique d'aimer et d'être aimé. Cela veut dire que l'on est assuré que notre ami est de notre côté, qu'il ou elle veut nous aider, nous encourager, et qu'il ou elle veillera toujours à notre intérêt. Un ami, c'est quelqu'un que l'on apprécie, c'est un partenaire, un être cher, quelqu'un dont vous appréciez la compagnie, et avec lequel vous vous sentez bien. Vous devenez ami avec quelqu'un en leur consacrant du temps, et en leur ouvrant votre cœur et votre vie.

Forger une relation d'amitié avec Dieu est semblable à forger une relation d'amitié avec une personne ici-bas. Cela prend du temps. La vérité, c'est que *cela ne tient qu'à vous d'être aussi proche de Dieu que vous le voulez.* Cela dépend du temps que vous êtes prêt à consacrer à la relation. La différence entre la relation d'amitié qui existe entre vous et Dieu et celle que vous avez avec vos amis, c'est qu'avec Dieu, vous avez un ami qui est parfait ! Un ami qui ne vous abandonnera jamais et qui ne vous laissera jamais tomber, un ami fidèle, qui vous aime et vous pardonnera toujours, et sur lequel vous pourrez toujours compter.

Ayez à cœur de développer votre relation d'amitié avec Dieu et invitez-Le à participer activement à tout ce que vous faites, chaque jour. Cela commence par une simple prière, par laquelle vous vous adressez à Lui et vous Lui ouvrez votre cœur tout en vaquant à vos occupations. Incluez-Le dans vos pensées, dans vos conversations, et dans toutes vos activités quotidiennes. Ne vous contentez pas de courir vers Lui uniquement quand vous êtes désespéré; parlez-Lui quand vous faites vos courses, quand vous êtes volant de votre voiture, pendant que vous vous peignez les cheveux, pendant que vous promenez votre chien ou que vous préparez le dîner. Abordez-Le comme un partenaire et un ami, et refusez de faire quoi que ce soit sans Lui ! Il désire vraiment s'impliquer dans votre vie! Faites sortir Dieu des étroites limites d'un bâtiment religieux et laissez-Le envahir votre lundi, votre mardi, votre mercredi...et tous vos dimanches aussi. N'essayez pas de Le cantonner à un compartiment religieux, car Il souhaite avoir libre accès à tous les domaines de votre vie. Il veut être votre ami le plus proche,

*

N'oubliez jamais que votre relation avec Dieu se fonde sur qui Il est et non pas sur ce qu'Il peut faire pour vous. Continuez à rechercher Sa présence plutôt que Ses présents: continuez à rechercher Sa face plutôt que Sa main.

Comment croyez-vous qu'un papa se sentirait si l'un de ses enfants venait le voir uniquement quand il a quelque chose à lui demander ou qu'il a besoin de son aide, sans jamais le remercier, et qu'il ne passe jamais de temps avec lui ou qu'il ne lui manifeste aucune marque d'affection ? Nul doute que ce papa-là serait très triste et qu'il n'aurait pas très envie de se montrer aussi généreux et affectueux qu'il le voudrait envers cet enfant. Eh bien, c'est la même chose. Il nous aime énormément, Il aime nous rendre heureux et subvenir à nos besoins, mais ça L'attriste de voir que tout ce qui intéresse certains de Ses enfants, c'est de recevoir des choses de Lui, et qu'ils sont trop occupés par les choses de ce monde, par leurs priorités matérielles, pour Lui consacrer un peu de leur temps et Lui montrer un amour sincère.

*

Sachez qu'un des obstacles qui nous empêche d'avoir une relation épanouie et vivante avec Dieu, c'est de se focaliser sur les bénéfices de notre relation avec Dieu, au lieu de se concentrer sur Lui en tant qu'ami et Père aimant.

